

Ein Abend für Demente

Soziales Benefizkonzert mit Musik der Domsingknaben und Erzählungen von Angehörigen im Goldenen Saal



Die Domsingknaben treten im Goldenen Saal zugunsten des Kompetenz-Netztes Demenz auf. Foto: Helmut Kircher

„Wie kommen die Schuhe in den Kühlschrank?“ So lautet das Motto des Kompetenz-Netztes Demenz, das es sich zur Aufgabe gemacht hat, die Bürger in Augsburg an das Thema „Demenz“ heranzuführen. Immerhin: Über 4000 Augsburger sind erkrankt, indirekt betroffen sind aber auch Verwandte, Freunde, Nachbarn.

Mit Schulungen, aber auch durch Demenzpaten, die die Öffentlichkeit für das Thema sensibilisieren, sowie als Netzwerk leistet das Kompetenz-Netz Unterstützung. Dabei braucht es selber Hilfe.

Die Firmen Mercedes Benz und Dierig Holding sowie das Büro für Bürgerschaftliches Engagement der Stadt Augsburg laden daher zusammen mit dem Kompetenz-Netz Demenz zu einem Benefizkonzert ein. Der Titel des Abends lautet: „Nicht vergessen“. Beginn ist am Samstag,

19. Oktober, um 19 Uhr im Goldenen Saal des Rathauses. Die Domsingknaben führen musikalisch unter der Leitung von Domkapellmeister Reinhard Kammler durch den Abend. Das Programm bietet Lieder unter anderem von Brahms und Schumann, sowie Volkslieder und Unterhaltsames.

Angehörige erzählen aus dem Alltag

Dazwischen erzählen Betroffene über ihr Leben mit Erkrankten und ehrenamtliche Demenzpaten klären über ihre Arbeit auf. Der Erlös des Konzertes geht an das Kompetenz-Netz. (*kru*)

📄 Karten Eintrittspreis 18 Euro im Vorverkauf, 20 € an der Abendkasse. Tickets bei Kompetenz-Netz Demenz, Telefon 0821/2279929, oder E-Mail demenznetz@sic-augsburg.de.